

Francisco», y ni mucho menos la bardemniana e hispánica «Las aventuras del capitán Nemo». Y de «La casa de la pradera», ya dijimos en su día, que su maldito tono melodramático nos desenchajaba profundamente. A buen seguro no todos opinarán igual, faltaría más, pero...

## Dramáticos

«Este señor de negro», con Mingote, Vázquez, Mercero, no acabó de convencernos, como tampoco lo hizo «LA SEÑORA GARCÍA...», de Marsillach, o «LA SAGA DE LOS RIUS», de Amalio López, en ambas series el resumen y compendio sería, el ABURRIMIENTO, que ya es mucho. La cuestión de novelas, salvo algún capitulito, no hemos seguido ninguna, por tanto, mutis.

## Para gente joven y menos joven

«HEIDI», ¡qué caray!, fue el acontecimiento del año. Nada

que opinar, no era su estilo para el firmante. «EL CIRCO DE TVE» con los supermillonarios payasos Baby, Miliky, Fofito y el malogrado Fofó, sigue canalizando la atención para los públicos infantiles, y para los grandes, que buena muestra tuvimos en su corta actuación a precios largos en nuestra ciudad. «NACIDA LIBRE», serie sabatina que también polarizó gran parte del interés de este tipo de público. Sobre «LA GUA-GUA», «POLLYANA» o la «BANDA DEL MIRLINTON», pues... no les vimos la gracia, nos abstenemos.

## Deportes

No han faltado los deportes de siempre en televisión, desde las retransmisiones futboleras a trompazos en la nieve. Lo de siempre, nada que añadir al comentario de hace un año, por tanto, amén, amén, amén.

## Lo mejor

Como si hiciéramos un hit parade, nos saldríamos por pete-

neras, ya que no hemos visto todo lo que nos ha ofrecido la tele, porque desde luego un servidor no vive ni come de escribir cositas de la tele en estas páginas, citaremos solamente unos programas que en nuestra opinión y de entre los que nosotros hemos visto son los mejores, sin orden ni concierto, ahí van:

«A FONDO», con Soler Serrano.

«PAISAJES CON FIGURA», de Antonio Gala.

«LOS RIOS», dirigida por José Antonio Páramo.

Caben otros muchos sin duda, desde «Elisabeth R.» a «La vida de Leonardo da Vinci», por citar algunos de importación.

## Concluyendo

Hubo de todo y bastante malo en general, sorpresa agradable en ocasiones, e incluso «remake» en otras, caso del Kiko Ledger y Serrador. Faltó seguramente mucho buen teatro, del actual y en horas para los que predicamos con el pluriempleo. O aspectos de la actualidad del país, con menos canalizaciones. Esperemos, y lo dudamos, que el 77 sea distinto. Amén.

NOTA: Agradecemos al Departamento de Relaciones Públicas de RTVE, cuanta información nos ha ido suministrando durante el año. Es de esperar que pese a lo escrito, ello no sea óbice para que sus comunicados nos sigan llegando tan puntualmente como hasta ahora. Jo, papa...



Y la nena, pa alegrar al personal, que esta noche es noche vieja... (con música del «Zurriago»).



# Miguel Vaqué

TRABAJOS DE DECORACION  
Y  
CARPINTERIA EN GENERAL

Calle del Sol, 16  
Teléfono 870 64 47  
CANOVELLAS

Almacén y Oficinas:  
Calle Montseny, 5

